



## EVASION

LE PAYS ARRIVE EN TÊTE DES DESTINATIONS A VISITER DANS LE MONDE

# UNE VIRÉE DANS LE NORD DU CHILI

Le célèbre «Best of» de *Lonely Planet* l'a classé sur la première marche des dix pays à découvrir l'année prochaine, devant la Corée du Sud et le Portugal. Longue bande de terre de 4 300 km, le Chili cultive les superlatifs. Pour en prendre toute la mesure, *Alma latina*, spécialiste de l'Amérique latine, propose, pendant neuf jours, de partir à la découverte du nord du territoire, de Santiago au désert d'Atacama, le plus aride au monde. Après trois jours passés dans la capitale et ses alentours, comme la colorée Valparaiso ou le vignoble de Pirque (en option), les paysages rougeoyants du désert constitueront le point fort de ce séjour. La vallée de la Lune, ses dunes et ses promontoires rocheux sont à couper le souffle et à compléter par la visite des geysers fumants de Tatio et le désert de sel de Tara.

**Chili en liberté, 9 j./7 n.**  
à partir de 1 929 €/pers. (vols, hébergements, transferts).  
[almalatinatours.com](http://almalatinatours.com)



Parmi les paysages étonnants à découvrir, le volcan Lascar, dans la région de San Pedro de Atacama.

© PATRICK PICHARD